



今年度の特別委員会は、こども未来・県民総活躍委員会に所属しています。子育て支援は、保育園や児童クラブの運営に携わっていることから重点政策として日頃から取組んでおります。

昨年8月30日から9月1日の3日間県外視察として、石川県・福井県で取組んでいる先進事例を中心に学んできました。特に、福井県で取組んでいる「企業子宝率」を2度目の一般質問の参考としました。



子どもたちの輝かしい未来と 県民誰もが活躍できる群馬へ

地元の要望実現にむけて

日頃より、地元住民の皆さん・区長さんからの要望や意見を反映できるよう努めています。昨年は、南木町区長さんと連名で要望書を提出していた伊勢崎高校南西の信号(南北通り)に右折マークを設置して頂きました。また、八斗島町区長さんと連名で要望した通学路の侵入規制や馬見塚三ツ橋町(群馬銀行さん)県道交差点の水たまりの解消などが出来ました。



今年度の常任委員会は、産経土木(産業経済部・国土整備部所管)委員会に所属し、副委員長として活動しております。

昨年7月の県外視察では、岩手県庁で東日本大震災以降の生活再建について調査しました。

青森県南津軽郡田舎館村では、田んぼをキャンバスに見立て、色の異なる稲を絵の具代わりに巨大な絵を制作する「田んぼアート」を行っており、自治体

店では、「北海道新幹線」の開業による函館市周辺地域の経済、道南地方における観光業をはじめとした産業の現状について調査を行いました。

また、大正12年にできた日本初のバットレスダム篠流ダムを訪問し、ダムを観光資源に活用する視点を学びました。

内企業(株)アイザックが取組んでいる木材輸出の現状や中国の木材需要について学ぶことができました。また、珠海市保税区に進出している県内企業スカベ現地法人会社を訪問し、県内企業の海外進出の経緯や取組みな



全国都道府県議会議員親善野球大会 優勝



8月下旬 佐賀県で行われた全国大会で 21年ぶりの優勝を飾ることが出来ました。決勝戦は熊本県議会。7-6のサヨナラ勝ち。サヨナラホームインは、私でした。写真向かって一番左に写っているのが大和です。

観光立県ぐんまへ向けて

議員連盟活動を通じて 政策能力の向上を

昨年度は、農政議連でミラノ万博の観察や上州和牛の輸出促進に向けた取り組みを学びました。昨年は、11月「日中議連」・「林政議連」で上海・香港視察を行いました。

世界の中の群馬の実力を肌で感じることが出来ました。海では、呉昌碩記念館を訪問し、日本の友好を深めました。

県議会議員 大和 勲 事務所 ~伊勢崎・群馬のために~

伊勢崎市山王町1142-6(あすなろ館児童クラブ内)

電話 0270-23-7797 FAX 0270-27-5260

メールアドレス info@isao-y.net ホームページアドレス <http://www.isao-y.net/>

